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FACULTAD DE CIENCIAS 

UNIDAD MULTIDISCIPLINARIA DE DOCENCIA E INVESTIGACIÓN 

SISAL, YUC. 

LUGAR:  Sala de Juntas 
FECHA: Diciembre 04 de 2008 
HORA: 13:15  Horas 

 
I. LISTA DE ASISTENCIA 
 
Dr. F. Xavier Chiappa Carrara 
Dr. Carlos Rosas Vázquez 
Dra. Gabriela Gaxiola Cortés 
Dra. Patricia Guadarrama Chávez 
Magdalena Arreola Bárbara 
 
II. ORDEN DEL DÍA 
 

1. Prórroga de contrato por artículo 51 
• Apodaca Hernández Javier Eduardo Biól.  

2. Propuesta de contratación por artículo 51 para una plaza académica de Profesor Asociado “C” de Tiempo Completo 
en el áre de modelación.  Para tal efecto, contamos con cuatro candidatos:  Dr. Omar Darío Cervantes Rosas, Dr. Hugo 
Aguirre, Dr. Daniel Pech y Dr. Jorge Argaez 

3. Solicitud de comisión de goce de sueldo presentada por la M. en C. Claudia Verónica Durruty Lagunes, Técnico 
Académico Titular “B” de Tiempo Completo Definitivo para realizar estudios de Doctorado en Acuacultura en 
Barcelona, España, por el periodo septiembre 2009 a agosto de 2010. 

4. Opinión del CA sobre el documento de evaluación curricular presentado por el Depto. de Física 
5. Asuntos generales 

 
 
III. ACUERDOS 

 
El Consejo Académico acordó que el plan de trabajo para la plaza de Técnico Académico Asociado "C" de Tiempo Completo  ocupada 
por el Biól. Javier Eduardo Apodaca Hernández debe ser estructurado por el Consejo Académico y este personal académico estará bajo 
la supervisión del Coordinador General en turno en conjunto con la Coordinación Administrativa.  El plan de trabajo, deberá cubrir las 
necesidades de voz, datos y comunicación de toda la Unidad. 
 
El Consejo Académico recibirá, analizará y emitirá su opinión de la curricula de los cuatro candidatos para la plaza académica de 
Profesor Asociado “C” de Tiempo Completo en el área de Modelación. 
 
El Consejo Académico sugiere hacer la petición a la Mtra. Durruty que fundamente su petición que se presentará al Consejo Técnico.  
Asimismo, se acordó dar continuidad a los trámites propios de la comisión con goce de sueldo. 
 
El Consejo Académico acordó realizar una videoconferencia con los consejeros técnicos del departamento de Física de la Unam, con el 
fin de discutir del por qué es importante la creación de los criterios de equivalencia. 
 
El Consejo Académico acordó, a través de la comisión de investigación, enviar las cartas de apoyo de los FOMIX Yucatán. 
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El Consejo Académico  toma conocimiento de la solicitud de licencia de ausencia del Dr. Rosas. Asimismo, se acordó darle continuidad 
al trámite en caso de que se reciba la carta invitación en los próximos días. 
 
 
 

LA SESIÓN SE DA POR TERMINADA A LAS 15:19 HORAS 
 
 
 
 
 
 

 
DR. F. XAVIER CHIAPPA CARRARA 

 

 
DRA. MARTHA GABRIELA GAXIOLA CORTÉS 

 
 
 
DR. CARLOS ROSAS VÁZQUEZ 

 

  
DRA. M. PATRICIA GUADARRAMA CHÁVEZ 

 
 


